

1. Newsletter/Februar 2013 – Wir finden Unterschlupf im cloudsters!

***** Neuigkeiten von der BürgerEnergie Lübeck eG *****

Unsere Themen:

1. Wir richten Info-Punkt ein: Jeden Freitag von 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr
2. Wir finden Unterschlupf im cloudsters
3. Wir weisen hin: „Die Wende – Energie in Bürgerhand“

Liebe Interessierte an der BürgerEnergie Lübeck eG

> 1. Wir richten Info-Punkt ein:

Jeden Freitag von 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr finden Sie uns im cloudsters, Braunstraße 1-3 (Die Postadresse ist Schlüsselbuden 22 – 28 – also nicht von den zwei Adressen verwirren lassen). Hier können Sie uns persönlich kennenlernen, können Ihre Fragen stellen und Mitglied der Genossenschaft werden.

Übrigens: Mitglied können Sie auch über unsere Webseite werden:

www.buergerenergie-luebeck.de.

> 2. Wir finden Unterschlupf im cloudsters

Seit vergangener Woche ist die Zusammenarbeit perfekt: Die BürgerEnergie Lübeck eG nutzt die vielfältigen Möglichkeiten von cloudsters in der Braunstraße 1-3. Dort finden sich Räume, schneller Internetzugang und eine Reihe Aktiver, die mit kreativen Ideen und praktischen Handreichungen unterstützen. Das Angebot der cloudsters kam für uns zum richtigen Moment! Nach unserer Gründung Ende Februar haben wir Arbeitsgruppen für die Facharbeit eingerichtet und treffen uns monatlich zum Plenum. Das erfordert viele Räume in unterschiedlichen Größen, die das cloudsters anzubieten hat.

Wer das cloudsters noch nicht kennt, Informationen gibt es hier:

<http://luebeck.cloudsters.net>.

> 3. Wir weisen hin: „Die Wende – Energie in Bürgerhand“,

Wir wissen alle: Vor Ort können wir uns nach Kräften bemühen, wichtige Weichen werden doch in Berlin gestellt. Gerne weisen wir daher auf die Kampagne „Die Wende“ hin. "Energie in Bürgerhand" - dies ist die zentrale Forderung, die eine breite gesellschaftliche Initiative in den Mittelpunkt einer Kommunikationskampagne zur Bundestagswahl stellt. Die Kampagne wird vom Bund für Umwelt und Naturschutz Deutschland (BUND), der GLS Bank Stiftung, dem Netzwerk "Energiewende Jetzt", der BürgerEnergie Berlin, der „100 Prozent erneuerbar stiftung“ und der Haleakala Stiftung getragen und wurde vor wenigen Tagen in Berlin vorgestellt. Ziel ist es herauszustellen, dass der Erfolg der Energiewende auf bürgerschaftlichem Engagement beruht, oft unterstützt von kommunalen Akteuren und dem regionalen Mittelstand.

Mehr Informationen finden Sie unter <http://www.die-buergerenergie-wende.de>.